



Nombre de la alumna: Ma. Fernanda Sánchez Mireles

Nombre del docente: Alejandra Torres

Nombre del trabajo: Super nota

Cuatrimestre: 3ro

Licenciatura: psicología

Materia: Problemas socioeconómicos

Fecha de entrega: 30- julio – 2020

LA HERENCIA INDIGENA

ES TODO AQUELLO QUE NOS VAN DEJANDO
COMO ENSEÑANZA GENERACIÓN TRAS
GENERACIÓN

EN MÉXICO EXISTEN DOS IDIOMAS QUE HAN CONSTRUIDO
NUESTRA HISTORIA Y NUESTRO PRESENTE: EL ESPAÑOL Y
EL NÁHUATL.

DURANTE EL VIRREINATO LOS ESPAÑOLES
ADAPTARON EL NÁHUATL AL ALFABETO LATINO Y
LO PRONUNCIARON COMO ESPAÑOL.

ALGUNAS PALABRAS QUE SE HAN ADAPTADO DEL
NÁHUATL SON AHUACAMOLLI POR GUACAMOLE, Y
MOTECUHZOMA, QUE CORTÉS ENTENDÍA COMO
"MONTEZUMA" Y HOY SE ESCRIBE MOCTEZUMA.

LAS ADAPTACIONES MÁS FAMOSAS SON GUACAMOLE, TOMATE
Y CHOCOLATE, LAS CUALES DERIVAN DIRECTAMENTE DE
SIGNIFICADOS INDÍGENAS Y SON UTILIZADAS EN TODO EL
MUNDO

Bibliografía:

<https://www.google.com/search?q=herencia+indigena&oq=herencia+indigena&aqs=chrome.0.0l8.4728j0j7&sourceid=chrome&ie=UTF-8>